

## **La moitié gauche du frigo / The Left-Hand Side of the Fridge (2001)**

Christophe, un ingénieur de trente ans au chômage se voit proposer par son colocataire Stéphane de tourner un documentaire sur sa recherche d'emploi. Amusé par l'idée, Christophe accepte de se faire filmer quotidiennement. Les mois s'écoulent, les possibilités d'embauche s'assombrissent et la seule chose qui progresse, c'est la tension entre Christophe et Stéphane pour qui filmer son ami chômeur devient ironiquement un emploi à temps plein.

Regard lucide et décapant sur le monde du travail et les abus du monde corporatif, La moitié de gauche du frigo emprunte au cinéma vérité et à la télé réalité pour raconter avec humour et sensibilité comment le chômage affecte nos vies.



Christophe, a 30-year-old unemployed engineer, gets a proposition by his roommate to do a documentary on his job searching. Amused by the idea, Christophe accepts to be filmed daily. But what was initially conceived as a short-term project stretches into months with tensions mounting as Christophe's employment prospects diminish and Stéphane turns the documentary into full-time work.

The Left-Hand Side of the Fridge, is a funny and engaging look on how unemployment affects our lives.

Durée/Runtime : 1 h 28 min

Langue/Language : Français

Sous-titres/Subtitles : Français (SDH), English